



# 青白

貝塚市立二色小学校 校長室だより第32号

H23年5月18日発行

貝塚市二色1-3-1

Tel 072-438-2925 Fax 438-2926

火曜日の20分休憩時、遊びボランティアさんが駐車場前で

「地面を使った遊び」を教えてください。

## 交通事故に気をつけて

5月11日(水)から5月20日(金)まで、春の全国交通安全運動が行われています。二色小学校区でも、H22年度の児童福祉委員さんと子どもの安全見守り隊の方々のご協力により、教職員も一緒に朝の交通指導が行われました。

大阪府警の情報によると、4月15日現在、4月中の交通事故死者がすでに12人となり、その中でも幼児・児童の死者が昨年度より4人も増えているそうです。**『交通事故多発警報』**が出されたほどです。

信号は必ず守る

青信号でも、周囲の安全を確かめて横断する

前の人横断したからと言って、ついて渡らない

自転車で細い道から広い道に出るときは、一旦停止の場所でなくても一旦停止して安全を確認する

二人乗りはもちろんしない

貨物車などが曲がる交差点では、貨物車に近づかない・・・

などたくさん注意することがありますね。

二色小学校の校区を取り囲んでいる広い道は走行車両が多く、だいたいスピードを出していることが多いです。特に、子ども達の登校時刻の車のスピードが速すぎるという声も多く聞きます。

歩行者の時も、ドライバーの時も、充分気をつけていきたいと思います。学校でも「交通安全教室」が開かれますが、ご家庭でも一緒に歩いてみて、交通安全について教えていただけたらと思います。



H22交通安全絵画展最優秀賞

5年生(当時) 古家 祐果さんの作品

ティッシュになって配られました。

「わが家の交通安全・・・こんなことを教えてください。ここがけています(工夫しています)。  
お寄せください。できたら( )年 お名前( )